

El domingo 10 de abril a las 11 de la mañana dió comienzo la XIV Carrera Urbana "Villa de Beas". De los 300 atletas que tomaron la salida, el Club de Atletismo Sierra de Segura tuvo una destacada actuación, siendo primeras en categoría infantil y cadete femenino, Natalia Fernández y Estrella Fernández, respectivamente. En categoría juvenil fué tercero Francisco González. El categoría veteranos, meritorio podium para Jose María González y Antonio Sánchez.

La Carrera, que tuvo tres salidas para las distintas categorías, fue un éxito organizativo, gracias a la labor de Ramón Martínez y su grupo de colaboradores. El Ayuntamiento de Beas de Segura se volcó con la organización de esta prueba dentro del Tercer Gran Premio de Carreras Populares "Jaén, paraíso interior". Participaron en la entrega de premios la Teniente Alcalde Mercedes Soria y la Concejala de Cultura María Manzaneda.